

Специальность / Speciality 6-05-0232-04 Романо-германская филология / 6-05-0232-04 Roman-Germanic philology
 Учебная дисциплина, модуль / Academic discipline, module: «Основной иностранный язык (итальянский)» «Основной
 иностранный язык (итальянский) - 3/ the Primary Foreign Language (Italian) - 3

<p>Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary</p>	<p>Лексика, история, грамматика, стилистика, синтаксис изучаемого (итальянского) языка. Виды речевой деятельности (аудирование, говорение, чтение и письмо, перевод с иностранного языка на родной, с родного на иностранный).</p>	<p>vocabulary, history, grammar, stylistics, syntax of the studied Italian language. Types of speech activity (listening, speaking, reading and writing, translation from a foreign language into a native language, from a native language into a foreign language).</p>
<p>Формируемые компетенции / The formed competences</p>	<p>– использовать иностранный итальянский язык на разных уровнях в устной и письменной формах, осуществлять речевое взаимодействие в различных ситуациях на изучаемом языке.</p>	<p>– use a foreign Italian language at different levels in oral and written forms, carry out verbal interaction in various situations in the target language.</p>
<p>Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)</p>	<p>В результате изучения учебной дисциплины студент должен: знать: - нормы литературного произношения итальянского языка; - грамматическую систему (морфологию и синтаксис) итальянского языка; - общеупотребительную и литературную лексику итальянского языка; - приемы и методы межкультурной коммуникации на итальянском языке;</p>	<p>As a result of studying the academic discipline, the student must: know: - norms of literary pronunciation of the Italian language; - the grammatical system (morphology and syntax) of the Italian language; - common and literary vocabulary of the Italian language; - techniques and methods of intercultural communication in Italian;</p>

	<p>уметь:</p> <ul style="list-style-type: none"> - свободно понимать устную диалогическую и монологическую речь по широкому кругу вопросов бытовой, социальной, культуроведческой и научно-педагогической тематики; - правильно и грамотно в языковом отношении излагать в устной диалогической и монологической формах свои мысли в этом же курсе тем с использованием необходимых стилистических и эмоционально-модальных средств языка; - грамотно и логично выражать свои мысли в письменной форме: писать репродуктивные и творческие работы, краткие статьи на актуальные литературные и социально-бытовые темы; - читать и понимать без словаря литературно-художественные тексты на языке оригинала и современную литературу научно-популярного и общественно-политического характера; - грамотно и адекватно переводить 	<p>be able to:</p> <ul style="list-style-type: none"> - freely understand oral dialogic and monologue speech on a wide range of issues of everyday, social, cultural, scientific and pedagogical topics; - to express your thoughts correctly and linguistically in oral dialogical and monological forms in the same course of topics using the necessary stylistic and emotional modal means of language; - express your thoughts in writing competently and logically: write reproductive and creative works, short articles on current literary and social topics; - to read and understand literary and artistic texts in the original language and modern literature of a popular scientific and socio-political nature without a dictionary; - competently and adequately translate texts from a foreign language into Russian and Belarusian using a dictionary;
--	--	--

	<p>тексты с иностранного языка на русский и белорусский языки, пользуясь словарем;</p> <p>владеть:</p> <ul style="list-style-type: none"> - нормами устной и письменной речи итальянского языка; - навыками выразительного чтения вслух; - понятиями и терминами языкознания в их системно-структурных связях; - формами и методами лингвистического анализа разноуровневых языковых единиц; - современными техническими средствами обучения, информационными и компьютерными технологиями в процессе самостоятельного накопления знаний. 	<p>have skills in:</p> <ul style="list-style-type: none"> - the norms of oral and written speech of the Italian language; - expressive reading aloud skills; - concepts and terms of linguistics in their system-structural relations; - forms and methods of linguistic analysis of multilevel linguistic units; - modern technical means of education, information and computer technologies in the process of independent accumulation of knowledge.
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	3	3
Пререквизиты / Prerequisites	Иностранный язык	Foreign Language
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	6	6
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	130/6	130/6

Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	диктант, тест, сочинение, перевод / экзамен	dictation, test, essay, translation / exam
--	--	--